

第1回小学部集会:「小学部 全員集合!!!!」

5月1日(木)に、「小学部の友達や学級を知ろう!」をねらいに、1組~13組まで小学部全員が体育館に集まり、“第1回小学部集会”を行いました。

学級紹介では、自分の名前を一人一人発表し、拳手などで返事をしてみんなに「よろしくお願ひします。」の気持ちを込めて伝えました。また、それぞれの学級名(ホップステップ1組等)、学級看板やダンスなどの発表(訪問生や欠席児童は動画で発表)をする学級もありました。人数の多さにドキドキしながらもみんな上手に発表でき、他学級の友達全員の顔と名前を知ることができました。

ダンスでは、「♪切手のないおくりもの」に合わせて踊りました。今日に向けて学級で練習してきたこともあり、ノリノリでバッチリ決めることができました。

集合ゲームでは、6年生が中心となってゲームを進行しました。マイクで呼び掛けたり、ボードを提示したりそれぞれの役割をしっかり果たして楽しいゲーム遊びとなりました。集まる人数が変化する中、「あと一人!」「はやく~!」などことばもあふれ、大盛り上がりでした。

今後も、6年生がリーダーとしての役割を果たしながら、小学部全員で様々な取組を行っていきます。



各学級の紹介



訪問生も動画で参加



全員あつまれ! 集合ゲーム

